

Hayla Brunet, un résultat discret au tournoi de patinage de Geisingen



La Havane, 25 avril, (RHC).- La jeune patineuse cubaine, Hayla Brunet, insérée dans la Coupe européenne de la discipline, a eu des résultats très discrets à l'étape disputée au complexe Arena Geisingen international en Allemagne.

Le site web du tournoi nous apprend qu'elle a terminé 24e à l'épreuve des 200 mètres Dobbin Sprint, catégorie Seniors pour Dames.

Hayla Brunet a chronométré 15 secondes, 76 centièmes.

Sandrine Tas, de la Belgique, que la jeune cubaine avait réussi à devancer à l'étape précédente du circuit européen disputé au Portugal, est montée au plus haut du podium avec un temps de 14 secondes, 96 centièmes.

Ses dauphines, la Française Jeanne Rencker avec 15 secondes 32 centièmes et Daniela Mendoza, de la Colombie, 15 secondes 35 centièmes.

65 patineuses s'étaient inscrites aux 200 mètres Dobbin Sprint.

Hayla a également participé aux 500 mètres Sprint. Aux éliminatoires, elle a terminé parmi les 24 meilleures mais elle n'a pas pu faire davantage. Elle a terminé 23e parmi 73 patineuses avec un temps de 45 secondes, 60 centièmes.

Sandrine Tas, championne européenne, a aussi remporté cette épreuve. Cette fois-ci, elle a été escortée de deux Colombiennes, Paola Segura et Karen Restrepo.

La jeune cubaine participera à la prochaine étape de la Coupe européenne de patinage prévue à Grob-Gereau, toujours en Allemagne.

Source: [Juventud Rebelde](#)

<http://www.juventudrebelde.cu/deportes/2018-04-23/hayla-rodo-discreta-en-geisingen>

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/160755-hayla-brunet-un-resultat-discret-au-tournoi-de-patinage-de-geisingen>



Radio Habana Cuba